

5月大枝中学校通信

三度目の緊急事態宣言発出の中で、よく頑張ってくれています!!

4月25日より3度目となる「緊急事態宣言」が京都府に発出されました。

これによりこれまで準備をしてきた「春季総合体育大会」(春体)が中止となり、部活動においても全面休止措置が取られることとなりました。今年こそは開催されると信じて冬季練習から厳しいトレーニングをこなし調整してきたみんなの努力、様子を見てきたので非常にうらやましいです。

今は、早く通常の学校生活および日常生活が戻るように感染拡大防止対策を徹底していきたいと思います。

当面の間、授業では「3密」を回避した授業の工夫を行っていきます。体育の授業や音楽の授業であっても「マスクの着用」を原則とします。

また、これまで実践してきた「手洗い」「朝夕の検温」「健康観察票の記入と持参」「教室内の換気」「大声を出さない」「昼食時は黙食」「共有部分の消毒作業」などの遵守をお願いします。

「新入生歓迎会」～ようこそ大枝中学校へ～

4月13日に「新入生歓迎会」を行いました。1年生は体育館で、2・3年生はZoomで行いました。生徒会本部役員による「オープニング」パフォーマンスから会はスタートしました。続いて、映像による「吹奏楽部による演奏」が披露されました。2年生・3年生の先輩からの「ウェルカムメッセージビデオ」ではどちらの学年のビデオも編集や企画がすごくてビックリしました。

さらに、「生徒会活動」の紹介をそれぞれの委員長からされました。大枝中学校がよくなっていくためにたくさんの企画や取り組みをしてくれています。今年度は、たくさんの新企画を計画してくれていますので楽しみにしておいてください。

「部活動紹介」では、どの部もカッコイイ姿、シーンが満載で憧れの表情で1年生たちは見ていました。プレゼント贈呈では、各クラスに学級ボールが贈られました。最後は1年生を代表してNくんより「お礼の言葉」が述べられました。そして、それは生徒会長へと手渡されました。

エンディングの「くす玉」が割られ楽しい会は終了しました。

感染症の制限のある中、企画・準備・運営・感染対策大変だったでしょうがよくやつてくれました。「ありがとうございます」。そして、本当にご苦労様でした。また、Zoomでの二元開催担当の先生方もご苦労様でした。

たくさんの人の手で成功することができた歓迎会。大枝中学校としてもまたひとつ自信となる取組となりました。

第1回「生徒集会大成功」～集まれ大枝中のゆかいな仲間たち 歴史編～

4月30日（金）1限に、生徒会本部役員及び代表生徒の企画による第1回生徒集会がランチルームからのZoom中継で行いました。お笑いユニット「ミルクガール」の漫才を皮切りに、今年度で創立33年目を迎える大枝中学校の歴史について90枚の懐かしい写真をスライドショーにして生徒会本部の生徒が語ってくれました。

また、年間8回予定している「生徒集会」についての説明や強化週間、「O（オー）枝の日」での取り組みプラン、生徒会本部役員一人一人からのメッセージを全校生徒に向けて発信してくれました。

生徒会長からは5月のスローガン「信頼」（アグラタムという花の花言葉）についての話がありました。今年度から、毎月の言葉を決めて、学年掲示板や各ギャラリーに掲示をしていきます。

6月以降は、全校生徒から「カッコいい言葉」「気合の入る言葉」「心が和むような言葉」をアンケートしますので考えておいてください。

ちなみに・・・・校長先生のカッコいい言葉は

「熱中は 困難を可能にかえる!!」「努力できることが 才能である!!」

「ミラクルは 偶発的(偶然)には起こらない!!」「ドラマチックな展開は 努力をしてきた者にしか起こらない!!」などをあげたいと思います。みなさんからの「カッコいい言葉」を楽しみにしています!!

私からは「挨拶のもつ意味」についてお話をしました。

「挨」は・・・・心をひらく、「拶」・・・・心に近づくという意味があります。

つまり、自分の心をひらいて、相手の心に近づくということです。「挨拶」には、気持ちがよくなる、笑顔になる機会が増える、安心できる人であることが認識できる、常識のある人であるという評価が得られる、あいさつから会話がはじまる、思い立ったらすぐに始められるという利点があり、不審者から身を守る効果もあると紹介をしました。

- ・初対面の人は あいさつをされたら「感激」をされます。
- ・きちんとした あいさつをされたら「感動」をされます。

今年は、きちんとした「あいさつ」ができる大枝中学を目指したいと思います。

言葉に出すのが苦手な人は、態度で 目で あいさつをしましょう。

「ディスカバリーメモ」では、各クラスから集まった日ごろの頑張りや良いところを紹介しました。ホームページでも披露していますのでぜひご覧ください。本部のみなさんご苦労様でした。

「三年生修学旅行」延期のお知らせ

5月28日～30日で予定をしていました三重県への修学旅行を現在京都府に緊急事態宣言が発出されていること、三重県においても感染が拡大していること、キャンセル料が発生する時期となることに鑑み、9月に延期することを決定いたしました。

現在のところ9月21日火曜日～23日木曜日(祝日)の日程で同じく三重県で予定しています。準備期間が長くなることをプラスと考え、調べ学習を含め事前の準備や万全な感染症対策を旅行会社やホテルとともにながら実施できるよう計画していきたいと思います。